
Afin que vous deveniez 

des enfants de lu-

mière :jean 12.36 

Avez-vous déjà eu l’occasion de voir la 

Tour Eiffel à Paris la nuit? C’est une image 

incroyablement belle lorsqu’elle se pare de 

ses 1000 feux dorés  durant 5 minutes  au 

début de chaque heure et de voir l’éclat 

son phare au sommet qui rayonne  sur tout 

Paris. 

C’est un ingénieur éclairagiste Pierre Bi-

deau qui en 1985  a changé radicalement 

le mode de d’éclairage de ce monument 

en l’éclairant , non plus de l’’extérieur, mais 

de l’intérieur, chassant ainsi toutes les 

zones d’ombres que laissait l’ancien éclai-

rage et révélant toute la beauté de cet édi-

fice de l’intérieur. Les parisiens ont redé-

couvert ainsi le plus connu des monu-

ments du monde. Pour éclairer la Tour Eif-

fel de l’extérieur on utilisait 1290 projec-

teurs alors que pour révéler toute sa beau-

té de l’intérieur on en utilise seulement 336  

C’est pour moi une belle image de la défi-

nition d’un enfant de lumière. Nous le 

sommes lorsque nous somme éclairés en 

nous par la présence de Jésus « lumière 

du monde » . C’est Christ en nous que 

nous reflétons. C’est sa lumière qui révèle 

toute notre richesse, nos dons et nos ta-

lents C’est lui qui fait la différence en nous. 

C’est lui que nous glorifions. Nous n’avons 

plus besoin des 1290 lumières exté-

rieures ; celles de la réussite, des flatte-

ries, de la vanité, des bien matériels, dé la 

réussite sociale Nous devons simplement  

être éclairés par celui qui a dit: « Je suis la 

lumière du monde; celui qui me suit ne 

marchera pas dans les ténèbres, mais il 

aura la lumière de la vie ». Jean 8.12. Il est 

dit dans Jean 1.9 à propos de Jésus 

« c’était la véritable lumière qui, en venant 

dans le monde, éclaire tout homme ».   

   Il existe 3 sortes de chrétiens lumière: 

Les chrétiens « Flash » qui ne brillent 

qu’un instant, mais dont la lumière s’éteint 

vite au moment des épreuves faute d’éner-

gie spirituelle suffisante 

Les chrétiens « Feu d’artifice»  qui font 

beaucoup de bruit; s’épuisent et s’investis-

sent dans des actions spectaculaires mais 

ont beaucoup de mal à briller dans la du-

rée du quotidien de leur vie 

Les chrétiens « Lampe » Ce sont ceux 

dont la lumière ne vacille jamais, alimentée 

chaque jour, en fonction de leur appel et 

de leur mission, par l’énergie du St Esprit 

et qui peuvent ainsi devenir une lumière 

sur laquelle le monde compter 

Alors Seigneur: « Fais briller ton visage 

sur ton serviteur »(Psaume  119.35) 

Que ma vie reflète cette lumière de ta 

grâce et de ton Esprit 

                                            




